
ВЧЕРА ОТКРЫЛСЯ ПЛЕНУМ ЦК КПСС!
Сообщение о Пленуме

М О СКВА. 19 ноября. ТАСС. В Большом Кремлев
ском Д вор ц е начал работу Пленум Центрального Коми
тета Коммунистической партии Советского Сою за. Пле
нум открыл Первый секретарь Ц К КПСС товарищ  
Н. С. Хрущ ев.

В работе П ленума принимают участие руководящ ие 
партийные, советские и хозяйственные работники из рес
публик, краев и областей.

С докладом  «О  развитии экономики СССР и партий
ном руководстве народным хозяйством» выступил това
рищ Н. С. Хрущ ев.

! '  „  важные вопросы
С большим интересом встре

тил сообщение о начале рабо
ты ноябрьского П ленума ЦК 
КПСС коллектив П ервоураль
ского совхоза. Вопрос об улуч
шении руководства сельским 
хозяйством, как  и промыш лен
ностью и строительством, — 
очень важ ный. Н ас, труж ени
ков села, очень интересую т м е
роприятия по укреплению  ма
териальной базы  совхозов и 
колхозов. Это, в первую оче
редь, зависит от планирования.

Р азве  можно считать правиль
ным, что после мартовского 
П ленума наш ему совхозу поч
ти не было выделено никакой 
техники. Нет сомнения, что 
вопрос о планировании, в ча
стности, по распределению  
техники, найдет свое отраж е
ние в м атериалах Пленума ЦК.

А труж еники полей постара
ю тся отметить его хорошими 
показателям и.

М. ЛЕВЧЕНКО,
секретарь парткома совхоза.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

ЧТОБЫ ,НЕ ПОВТОРИТЬ 
ПРОШЛОГОДНИХ ОШИБОН
Б ОЛЬШУЮ и ответственную задачу поставил перед 

собой комсомол города в этом году: посадить за 
парты пять тысяч шестьсот человек. Как же первоураль
цы выполняют ее? Горком ВЛКСМ, первичные органи
зации, в основном, справились со своими обязательства
ми. В школы рабочей молодежи 1 октября пришло 3718  
человек, 712 человек избрали заочное обучение, 220  
учатся в школе мастеров, около трехсот рабочих вошли 
в группы ускоренного обучения — в итоге пять тысяч 
учащихся.

Комсомольские вожаки делали все, чтобы молодежь, 
не имеющая среднего образования, училась. Отсюда и 
отрадные результаты: только на Новотрубном заводе в 
школу вновь пришло девятьсот человек. Увеличился кон
тингент учащихся в Кузино, у строителей, на Северке. 
Сейчас задача всех комсомольских организаций — закре
пить его до конца учебного года. Достигнуть этого мож
но при условии повседневного контроля за посещаемо^ 
стью учащихся. Строгий контроль установлен в первом 
и третьем цехах Новотрубного завода, в узле Кузино, на 
Магнитке. Здесь вопросы об учебе часто обсуждаются 
на заседаниях цеховых бюро. Комсомольских вожаков 
Валентина Волошко, Григория Удалова, Александра Чу- 
рашова можно часто видеть в школе. Здесь они интере
суются посещаемостью и успеваемостью ребят, беседуют 
с теми, кто по какой-то причине пропустил занятие. Де
ло это хорошее. Так должны поступать все вожаки ком
сомольских организаций. Только тесная связь комсомоль
ских секретарей, администрации со школой позволит из. 
бежать отсева, что особенно много наблюдалось в истек
шем учебном году. Пусть будет чрезвычайным происше
ствием, если рабочий пропустил занятия без уважитель
ной причины.

Много молодежи живет у нас в общежитиях. Здесь, в 
красных уголках, можно организованно, помогая друг 
другу выполнять домашние задания. Воспитатели, куль
турно-бытовые советы должны создать все условия уча
щейся молодежи, вести контроль за посещаемостью и 
успеваемостью.

Идет второй месяц учебного года. Что же показали 
первые дни учебы? Организованно проходят занятия на 
Магнитке. Здесь высокая посещаемость. Но не везде так 
обстоит дело. Нельзя признать нормальным явлением, 
когда вместо трехсот человек, подавших заявления в шко
лу на Динасовом заводе, посещают занятия с первых 
дней 215 человек. С завода сантехизделий почти поло
вина из записавшихся так и не приходит. Непонятно ино
гда отношение некоторых руководителей предприятий и 
цехов к школе, в которой учатся их рабочие. Неправиль
ную позицию занимает администрация первого цеха Ди
насового завода. Она не способствует тому, чтобы все 
рабочие, изъявившие желание учиться в школе рабочей 
молодежи, посещали ее.

Имеются и такие случаи, когда отдельные рабочие, за
воевавшие звание ударника коммунистического труда, не 
выполняют одну из заповедей — не продолжают учебу. 
Так, без уважительной причины не явились в школу № 2  
рабочая волочильного цеха Старотрубного завода Ана
стасия Язовских, из цеха «В-4» Новотрубного завода 
Владимир Ашихмин. Секретари комсомольских организа
ций не приняли мер, чтобы вернуть их.

В истекшем учебном году был большой отсев учащих
ся из школ рабочей молодежи. Чтобы не повторить оши
бок, необходимо первичным комсомольским организациям 
серьезно заняться школами, следить за ходом учебы, по
сещаемостью, иметь тесную связь с учителями повсе
дневно. Тесная связь администрации и комсомольских 
организаций со школами даст положительные резуль
таты.

под зняменем
Л е н и н а
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Н а ш л г  трудовые зжодархш

Успех трубопрокатчиков
Славно потрудились в октя

бре трубопрокатчики цеха №  1 
Новотрубного завода. К оллек
тив цеха досрочно заверш ил 
десятимесячную  программу по 
выпуску валовой продукции и 
от начала года ее вы дал сверх 
плана свыше двух ты сяч тонн. 
При этом только в октябре д а
но сверх плана 900  тонн труб.

Коллектив цеха успешно вы
полняет такой важ ны й показа
тель, как рост производительно
сти труда. Плановое задание по

росту производительности тру
да перевыполнено в октябре на 
6 процентов, а от начала года 
на 2 ,2  процента, при обязатель
стве 1 процент.

Увеличение вы пуска труб 
и любой другой продукции, на
ходится в прямой зависимости 
от разм аха социалистического 
соревнования. Т ак , например, 
развернув соревнование, брига
да м астера т. Ш екунова выда
ла сверх плана 2 0 3  тонны, тов. 
Сарангина — 165 тонн, тов.

Плохова — 113 тонн. Эти брига
ды значительно перевыполнили 
свои обязательства и заслуж ен 
но по результатам  работы при
знаны победителями в соревно
вании за  октябрь на объединен
ном заседании цехового комите
та профсою за.

С ейчас трубопрокатчики в 
честь П ленум а ЦК КПСС нара
щ иваю т свои темпы и порадуют 
Родину новыми трудовыми ус
пехами в труде.

И. ЖДАНОВ.

Совхоз перестраивает работу
Витимское отделе

ние совхоза, как и все 
остальные, подводит 
итоги сельскохозяйст
венного года. У прав
ляющий Роман Тимо
феевич Хрипко отчи
тался о работе перед 
партийной организа
цией, а  сейчас гото
вится к сессии посел
кового Совета: там то
ж е спросят об урож ае 
посеянных культур, 
его уборке, о состоя
нии техники, трудовой 
дисциплины механиза
торов.

— Относительно бла
гополучно обстоит у 
нас дело с интенсив
ным откормом молод
няка, — рассказы вает 
Роман Тимофеевич. — 
С начала стойлового

периода за 155 теля
тами ухаживали В. С. 
Макарова и Е. А. Ми
халева. В рацион вхо
дили 2  килограмма 
концентратов, пять ки
лограммов грубых кор
мов, десять — сочных. 
Результаты в сред
нем неплохие: за сут
ки телята прибывали 
на 550 граммов каж
дый — план же был 
360 граммов, весь ок
тябрьский привес со
ставил 21 центнер. Но 
на достигнутом нельзя 
успокаиваться. Есть 
отделения в других 
совхозах, где за сутки 
телята прибывают на 
два килограмма. Ма
карова и Михалева 
неплохо работают, но 
им надо подумать, что

ведь дело не только в 
том, сколько кормить, 
важно еще и как кор
мить, разумно комби
нируя и распределяя 
на несколько дач по
лученную норму.

Продажу мяса госу
дарству за десять ме
сяцев выполнили на 
106 процентов. Надо 
надеяться, и годовой 
план перевыполним.

Доярки Зуева, Гор
бунова за прошедший 
период года надоили 
от каждой коровы бо
лее 1800 килограммов 
молока. Надо добить
ся, чтобы на них рав
нялись и другие. Ведь 
условия и корма у 
всех одинаковы. Перед 
нами много сложных 
проблем — одна из

них очень важная — 
подготовка и перепод
готовка нужных нам 
кадров. В отделении 
19 механизаторов. Дво
их — Юрия Лапина и 
Юрия Гилева — уже 
послали на учебу. До 
сих пор они не имели 
сельскохозяйственн о й 
квалификации. Павел 
Дымовский и Генна
дий Тютюков в бли
жайшие дни выедут 
учиться.

В эти дни в честь 
Пленума ЦК КПСС 
люди стоят на вахте, 
каждый старается ра
ботать лучше. Совхоз 
перестраивает свою ра
боту — впереди мно
го важных и ответст
венных дел.

Д. ИЛЬИНСКИИ.

КУБА НА СТРАЖЕ. Ра
бочие, работницы, крестьяне 
и интеллигенция готовы от
стоять свободу и независи
мость родины. Вместе с ре
волюционными вооруженны
ми силами на защиту оте
чества встают тысячи бой
цов народной милиции.

На снимке: девушки-бой
цы народной милиции.

Фотохроника ТАСС.

ПРИМЕР БРАТСКОГО 
СОТРУДНИЧЕСТВА

В А Р Ш А В А ,  19 ноября. 
(ТАСС). У слияния Сана и 
Вислы польские геологи обна
руж или крупные залеж и серы. 
М ощность м есторож дения со
ставила 100 миллионов тонн

чистой серы. По запасам  этого 
ценного химического сырья
Польша зан ял а  одно из пер
вых мест в мире.

Польш а не им ела опыта в 
разработке серы . Н а помощь 
ей пришли соседи — Совет
ский Союз, Чехословакия, Гер
м анская Д ем ократическая Р ес
публика. 200  ты сяч тонн чи
стой серы  производит ныне 
комбинат.

ПРЕСТУПНЫЕ ДЕЙСТВИЯ
БЕРЛИН. Преступными эле

ментами из Западного Берлина 
совершено два новых взрыва 
на городской железной дороге, 
принадлежащей Германской 
Демократической Республике. 
При этом были повреждены 
рельсовые пути и один вагон.

МОРИС ТОРЕЗ ВНОВЬ ИЗБРАН 
ВО ФРАНЦУЗСКИЙ ПАРЛАМЕНТ

ПАРИЖ, 19 ноября. (ТАСС). 
Генеральный секретарь Француз
ской коммунистической партии 
Морис Торез переизбран депута
том национального собрания в 
первом туре парламентских выбо. 
ров. Он собрал в своем округе в 
парижском пригороде Иври на 
3.751 голос (т. е. на 15,65 про
цента) больше, чем на предыду
щих парламентских выборах 
1958 года.

АД ЕН А У ЭР СПЕШ ИТ...
(ТАСС). В о з в р а т и в ш и й - 

с я  16 в е ч е р о м  и з  п о е зд к и  в СШ А 
к а н ц л е р  Ф Р Г  А д е н а у э р  в  с п е ш н о м  
п о р я д к е  б у д е т  в е с т и  п е р е г о в о р ы  
в  ц е л я х  У р е г у л и р о в а н и я  к р и з и с а  
в  б о н н с к о й  п р а в и т е л ь с т в е н н о й  
к о а л и ц и и , в н о в ь  в с п ы х н у в ш е г о  во 
в р е м я  е г о  о т с у т с т в и я . К а к  п о д 
ч е р к и в а е т  а г е н т с т в о  ДПД, э т о  
« с а м ы й  с е р ь е з н ы й  п р а в и т е л ь с т 
в е н н ы й  к р и з и с  с м о м е н т а  о с н о 
в а н и я  Ф РГ». К р и з и с  в  б о н н с к о й  
к о а л и ц и и  р а з г о р е л с я  с  н о в о й  с и 
л о й  в с в я з и  с  н а м е р е н и е м  с в о 
б о д н о й  д е м о к р а т и ч е с к о й  п а р т и и , 
в х о д я щ е й  в  п р а в и т е л ь с т в о , п о т р е 
б о в а т ь  о т с т а в к и  м и н и с т р а  о б о р о 
н ы  Ф РГ  Ш т р а у с а , с и л ь н о  с к о м 
п р о м е т и р о в а в ш е г о  с е б я  в  с в я з и  
с р е п р е с с и я м и  п р о т и в  ж у р н а л а  
« Ш п и ге л ь» .
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АГИТАТОР,
тебя ждут!

Н а столе секретаря п ар 
тийной организации второго 
цеха Новотрубного завода 
Г. Ф . К утало леж ит список 
и ж урнал. Эти два докумен
та характеризую т проделан
ную работу цеха агиткол
лективом в текущ ем году.

■Картина не из завидных. 
С орок агитаторов несут в 
м ассы  ^правдивое слово пар
тии в ф орм е бесед или чи
ток, причем выбираются са 
мые различные темы. А 
вот учета проводимых бесед 
нет.

Если агитаторы  И. И. 
Капко, А. Я. Цефт, В. И. 
Цыбин, Л . В. Ш ешин, А. Л . 
М ашенко аккуратно прово
дят беседы и читки, кото
ры е регулярно записы ваю тся 
в ж урнал  учета работы, то 
этого не скаж еш ь о боль
ш инстве агитаторов, кото
ры е нигде проделанную р а 
боту не отражаю т. Нет ни 
одной записи у В. /М. Нез- 
говорова, очень мало — у 
м астеров отдела ф инисаж а, 
станкового отдела и отдела 
подготовки труб.

Н а состоявш емся 15 но
яб ря  семинаре руководитель 
агитколлектива И. Ф . Доро- 
хин и секретарь партбю ро 
Г. Ф. К утало  рассказали  
агитаторам  о тех задачах, 
которы е стоят перед ко л 
лективом цеха по заверш е
нию плана четвертого года 
семилетки, о событиях м еж 
дународной жизни и гран 
диозных успехах наш ей стра
ны.

Б ольш ая работа агитато
рам  предстоит в дни рабо
ты  П ленума ЦК КПСС, а 
затем  сессии Верховного 
Совета. Задачи  и цели яс
ны, остается только их вы 
полнять и все, что сделано, 
учесть. Тем для читок и бе
сед много. Дело за  агитато
рами, которых ж дут тр у д я
щ иеся.

Р. ВАЛЕЕВ.

Цеховой методический совет 
в з я л с я  з а  д е л о

С ЕЙЧАС придается исклю
чительно большое значение 

всему тому, что делается на об
щественных началах. За послед
нее время в городе появилось 
много всевозможных начинаний 
общественности, особенно много 
их делается там, где обществен
ным началам уделяют должное 
внимание.

Заметно такое явление и в це
хах Новотрубного завода. На при
мере того, как поставлена эта 
работа в цехе коммунистического 
труда «В-4», можно остановиться. 
Здесь еще в прошлом году был 
создан кабинет политического 
просвещения на общественных 
началах. Но работал т  не в пол
ную силу ввиду того, что руко
водила им но существу одна за
ведующая кабинетом Д. Т. Пан
телеева работница отдела 
ХПТР.

С началом учебного года в се
ти политического просвещения 
решением партбюро цеха при ка
бинете создан методический со
вет под председательством стар
шего мастера термоотдела Г. А. 
Гордеева. В него вошли руково
дитель лекторской группы Т. Т. 
Кутало, руководитель агиткол
лектива Р. Е. Примаков, парт
групорг И. Н. Капленко, члены

партбюро К). И. Бондаренко и 
Д. Т. Пантелеева.

Состоялось и первое организа
ционное заседание методического 
совета, где намечен конкретный 
план работы. Поступил, напри
мер, сигнал о том, что в комсо
мольских- политкружках дела об
стоят неважно. Совет решил про
верить в ноябре состояние Дел в 
кружках. Сразу же распредели
ли, кто где должен поприсутст
вовать на занятиях.

А в конце месяца методиче
ский совет соберется снова, об
судит результаты и будут при
няты необходимые меры. На пер
вом же заседании обязали руко
водителя агитколлектива тов. 
Примакова представить план ра
боты агитколлектива, здесь же 
рекомендовали ему провести се
минар со всеми агитаторами о 
положении на Кубе, что и было 
•в свое время выполнено.

Члены методического совета 
совместно с партбюро распреде
лили лекции для трудящихся на 
популярные и экономические те
мы. Наметили сроки их проведе
ния. Решили предварительно од
ного лектора заслушать на засе
дании совета.

В помощь пропагандистам, го
товящимся к лекциям, некого-

Л я м
ш ш ш ш ш п

Так называлась коррес
понденция JI. Балыковой, 
опубликованная 10 ноября. 
Зам. директора Новотрубно-
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го завода тов. Мамаев сооб
щил редакции, что тов. До
брожанов переведен из отде
ла сбыта слесарем в жилищ- 

но - коммунальный отдел.

Массово-политическая работа 
в Первомайском поселке

В Первомайском поселке 
проживаю т сотни людей разны х 
возрастов,' профессий, нацио
нальностей. Т рудятся они на 
Хромпиковом, Новотрубном за 
водах и других предприятиях. 
М ассово-политическую работу 
проводит с ними постоянно дей
ствую щ ий агитпункт парторга
низации Хромпикового завода.

В минувш ем году и нынеш 
ним летом агитколлективом был 
проведен ряд  массовых м еро
приятий. В частности, тт. Г ера
сименко и Боярских выступили 
с докладам и о международном 
положении. По инициативе з а 
ведую щ его агитпунктом тов. 
Б урбулиса проведено общее со
брание ж ителей поселка. М но
го интересного проведено в пе
риод избирательной кампании 
в Верховный Совет СС СР. 
Тогда часто с беседами в домах 
можно было видеть агитаторов.

Партийной организации пола
галось бы разм ах массово-поли
тической работы закрепить, 
разнообразить ее формы и м е
тоды, чтобы охватить все слои 
населения. Но, к сож алению , 
этого не чувствуется. В домах 
не слышно голоса агитаторов, 
нет лекций и докладов, ин
дивидуальны х бесед, отсутству
ет всякая работа с ж енщ инам и 
и детьми. Городскому женсове- 
ту не меш ало бы в поселке 
иметь актив женщин-общест- 
венниц, а возможно, создать 
женсовет^ .При ж елании можно 
создать детскую площ адку и 
соорудить спортплощадку.

На поселке имеются люди, 
отправляю щ ие религиозные об
ряды . Вот почему агитколлек
тиву особое внимание следует 
обратить на антирелигиозную  
пропаганду. Н а эти темы надо
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не только читать лекции, но и 
проводить индивидуальны е бе
седы, особенно в тех домах, где 
имею тся верую щ ие.

У силение массово-политиче
ской работы по месту ж итель
ства необходимо ещ е и потому, 
что нередко встречаю тся слу
чаи хулиганства, пьянства и 
других ам оральны х явлений, 
меш аю щ их лю дям . нормально 
отдыхать.

Мне бы хотелось вы сказать 
еще одну мысль. В поселке 
проживает много ветеранов 
труда, коммунистов, которые 
могли бы помочь агитколлек
тиву в проведении политиче
ской работы с людьми. Следу
ет только организовать этих лю
дей. на выполнение общ ествен
ных поручений.

Т. КОНДАКОВ,
ж итель поселка.

В нашей се
мье 5 0 0  человек.
Это общ ежитие 
№  5 Новотруб
ного завода. И 
вот все мы ли
шены возможности нормально 
см отреть телепередачи. Завком  
полагает, что телевизор  у  нас 
есть, но назвать телевизором  
ящ ик, на экране которого блу
ж даю т бледные тени, а  вместо 
зв у к а— ры чанье, м ож ет чело
век с богатым воображ ением.

У нас половина ж ильцов об
щ еж ития ходит в ш колу рабо
чей молодеж и, 17 человек — 
на подготовительные курсы , 12 
— учатся в институтах. И те 
короткие минуты отды ха, кото
ры е вы падаю т иногда, хотелось 
бы провести у  телевизора или 
послуш ать грампластинки. Но, 
к сож алению , , радиолы  у  цас 
тож е нет.

З а в к о м  
только обещает

На комсомольской конферен
ции говорилось о том, что дав
но пора дать массовика ~пя 
руководства художеств? лой 
самодеятельностью  всех оище- 
житий, но завком  только обе
щ ает.

Просим редакцию  непремен
но поместить в газету  эту за 
метку. М ож ет быть только тог
да завком  Новотрубного завода 
проявит внимание к досугу 
коллектива молодежи.

Беляев, Краснов, Крав
ченко, Милейко, Хомяков, 
Хмелевский, Жабский, Бу
лыгин, Сычев, Мухамадья- 
ров.

почтовый ящ ик
у в а ж а е м ы й  т о в . п о д к о р ы т о в  в . ф „
проживающий по ул. Пугачева, 4, кв. 7

ного завода Е. Р. Алексеен
ко: «При расследовании фак
ты, изложенные в письме, 
установить не удалось. С 
руководителями и кассирами 
клуба проведено совещание 
об улучшении обслуживания 
кинозрителей».

Н а ваше письмо о том, 
что при продаже билетов в 
кассе клуба Металлургов не 
соблюдается очередь, касси
ры выдают по 10 — 15 биле
тов в одни руки, а другим 
не достается, отвечает пред
седатель завкома Новотруб-

рым членам методического сове
та поручено подготовить местный 
цеховой материал, наглядные по
собия. Например, «Изменение 
браков по годам и месяцам», 
диаграммы о росте бригад и 
ударников коммунистического 
труда, схемы о росте произво
дительности труда и снижению 
себестоимости, о состоянии тру
довой дисциплины и т. д.

Недавно по инициативе руко
водителя методического совета
тов. Гордеева была для рабочих 
отдела ХПТР организована лек
ция, которая всем присутствую
щим понравилась. Активисты за
нимаются распространением би
летов на интересные кинофиль
мы, привлекая для этой цели 
трудящихся цеха.

Во всех вопросах работы ме- 
тодсовета принимает активное
участие и секретарь партбюро 
Г. Н. Батин.

Хотя особенно хвалиться ак
тивистам методического совета
еще и нечем, но ведь важно на
чало, а оно неплохое. Ну, а са
мое главное то, что люди с ду
шой берутся за дело, стремятся 
достойно выполнить партийное
поручение.

Н. ЛАРИОНОВ.

С Ф О ТО АП П АРАТО М  
ПО Р О Д Н О Й  С Т РА Н Е

1Партийная {
хронина |

14 ноября состоялось рас- 
|  ширенное заседание парткома 
{ железнодорожного узла стан- 
i ции Кузино, на котором об- 
'{ суждался вопрос по усилению 

распространения периодиче
ской печати среди служб и 

) неорганизованного населения. 
Решено организовать подвор
ный обход по поселку с це
лью массового охвата подпис
кой на газеты и журналы на
селения по месту жительства.* * *

На днях этот же вопрос об
суждался на заседании парт
кома К о у р о в с к о г о  лес
промхоза. О состоянии дел по 
ходу подписки на газеты и 
журналы доложил секретарь 
парткома тов. Головин. После 
чего утверждены контрольные 
цифры газет «Правда», «Лес
ная промышленность», пар
тийных журналов и других 
изданий по лесопунктам и 

• другим производственным уча
сткам. * * *

16 ноября в партийное 
бюро Д инасового завода 
приш ли м астера ночных 
смен первого, второго цехов 
и рудника н а  очередную  бе
седу  с руководителям и пред
приятия. П еред ними вы
ступили секретарь  партбю ро 
тов. С авельев, руководитель 
идеологической коми с с и и 
тов. Осипов, председатель 
завком а тов. О городников по 
вопросам об усйлении вос
питания трудящ ихся.

Ш  • 1

ДОНЕЦКАЯ ОБЛАСТЬ 
На Ждановском металлур
гическом заводе имени Иль
ича растет новая домна-ис
полин, названная именем 
XIV съезда ВЛКСМ. Строи
тели ее несут трудовую вах
ту. Они борются за то, что
бы в этом году мощный аг
регат вступил в строй.

Отличных производствен

ных показателей добились 
многие комсомольцы-строи
тели. Среди них Владимир 
Титчук и Иван Полыпнв. 
Все задания они выполня
ют на отлично и с опере
жением графика.

На снимке: Владимир
Титчук (слева) и Иван Поль- 
шнн.

Фото С. Гендельмана.

Решили, а  потом забыли
Администрация и .комитет 

профсоюза пятого цеха Ново
трубного завода в целях привле
чения всех рабочих к активной 
борьбе за выполнение годового 
плана решили в 1962 году внед
рить 550 рационализаторских 
предложений с экономическим 
эффектом не менее 380 тысяч 
рублей.

С воодушевлением взялись за 
это дело рабочие А. Ф. Первы- 
шин, А. Золотарев, Е. Сунцов, 
Д. Скрипов. Они ежемесячно вно
сят рацпредложения, внедрение 
которых не, только облегчает 
труд, но и дает немалую эконо
мию государственных средств.

Но участвует в этом деле все- 
таки очень мало рабочих, инже
нерно - технических работников.

И вот результат. План экономии 
за счет рационализации не вы
полняется. За 9 месяцев текуще
го года необходим?) было внед
рить 413 предложений с годо
вой экономией 285 тысяч руб
лей, а внедрено только 235 
предложений с экономическим 
эффектом 173.780 рублей.

За оставшееся время до кон
ца года администрации пятого 
цеха надо приложить все силы 
для выполнения взятых обяза
тельств. Следовало бы провести 
по отделам собрания и разъяс
нить рабочим всю ответствен
ность взятого обязательства, со
здать условия, способствующие 
широкому развитию рационали
зации и изобретательства.



С 15 по 25 ноября —  декадник 
по распространению печати

„Рабоче-крестьянский -корреспондент"- к а ж д о м у  рабкору и активисту с т е н н о й  п е ч а т и
Наш советчикИ здава е м ы й  

редакцией газе
ты «П равда» ж урнал «Рабоче- 
крестьянский корреспондент» 
пользуется среди населения на
шей Родины большой популяр
ностью.

Это объясняется прежде все
го тем, что большинство рабо
чих. колхозников и трудовой 
Интеллигенции на деле стали 
активными помощниками ре
дакций. А  рабкорам  и селько
рам ж урнал  необходим, как на

гольный календарь.

И здается он с 1924 года, то 
есть почти сорок лет. И за  это 
время, с первы х номеров и до 
сегодняшних, сохранил он свои 
традйции и последовательность 
в оформлении материалов, а 
поэтому легко читается и явл я
ется действительно большим 
подспорьем даж е для нас «ма
леньких» работников печати ,— 
членов редколлегий стенных га
зет.

П олучая задания по выпуску 
очередного номера стенгазеты, 
мне, не опытному в этих вопро
сах человеку, бывает трудно со
бирать тот или иной материал, 
к  я  не знаю  порой, с Пего начи
нать и как  обратиться к  людям

за заметкой. Тогда-то я  обращ а
юсь за  помощью к наш ему 
корреспондентскому ж урналу  и 
всегда нахож у то, что мне нуж 
но. В нем всегда найдеш ь от
вет, как  лучш е организовать з а 
м етку, как  поговорить с чело
веком на эту тему и, наконец, 
как  подготовить очередной но
мер стенгазеты.

Ж урнал  богат очерками, з а 
рисовками, иллю страциям и, к а 
рикатурами, всевозмож ными об
зорными статьями, а это н еза
менимый м атериал для нас, ак 
тивистов стенной печати.

Н е удивительно, что тя га  к 
этому ж урналу за  последнее 
годы значительно увеличилась. 
Ведь активистов у нас гораздо 
больше.

Д умаю , Не ошибусь, если  
скаж у, что ж урнал «Рабоче- 
крестьянский корреспондент» — 
это замечательны й и интерес
ный ж урнал, необходимый лю 
бому члену редколлегии и ак 
тивисту стенной печати.

Н. К У ЗН Е Ц О В ,
отж игальщ ик цеха «В-4»!

Н ТЗ, член редколлегии 
цеховой стенгазеты .

Как мне помог журнал
Я сотрудничаю  в газетах бо

лее 30  лет. Часто вспоминаю, 
как в 1928 29  годах впервые 
пришлось написать заметку — 
буквально из пяти-десяти стро
чек. Сообщил факт, не обоб
щив его как  следует. П равда, 
заметку напечатали, но меня 
вы звали в редакцию. «Нужно 
писать так, чтобы понятно бы
ло читателям , обобщать ф акты » 
— сказали  мне там. Много го
ворили со мной, но я  понял да
леко не все.

Следую щ ую  заметку написал, 
собрав много фактов. Написал, 
казалось бы, обо всем, и ни о 
чем толком. Тогда я исписал 
ш есть тетрадны х листов. А  за 
м етка вы ш ла всего в пять стро
чек, и не о том, о чем я хотел 
сказать. После этого много 
еще писал в газеты . М атериа
лы  на мой взгляд были очень 
хорошие и нужны е, но их не 
печатали. Я, конечно, обиж ал

ся. Впоследствии некоторы е 
м атериалы  стали печатать, но 
с очень большой правкой.

И вот, только когда я  стал 
выписывать ж урнал «Рабоче- 
крестьянский корреспондент», 
у  меня появилась полная яс
ность: как  нужно писать, о чем, 
как  поднимать злободневные 
вопросы. Обо всем этом расск а
зы вается в ж урнале « Р абсель
кор». Особенно хорошо в нем 
показан  опыт работы лучш их 
стенных газет. Р ассказы вается , 
как надо оформлять их, какой 
подбирать м атериал, как соста
вить план... Все это можно най
ти в ж урнале.

Я обращ аю сь ко всем рабко
рам , читателям , редакторам  и 
членам  редколлегий стенных га 
зет с призывом подписаться на 
этот ж урнал. Подписная цена 
его 1 рубль 20  копеек в год.

В. ГАЛАКТИОНОВ.

Идет рейд проверки выполнения  
м ероприят ий по рост у  

производительности т руда  
•  •  •

„Узкие" места мешают 
большим делам

Борясь за  выполнение обя
зател ь ств — в 1,9 р аза  повы
сить к концу семилетки произ
водительность тр у д а ,— коллек
тив термоотдела цеха №  5  Но
вотрубного завода уверенно уве
личивает темпы вы пуска ш ари
коподшипниковых труб для 
нужд народного хозяйства. Ес
ли сравнить сегодняш ний вы 
пуск с 1952  годом, годом пус
ка цеха и термических печей, 
то объем производства увели
чился почти в два раза . При 
этом отж иг труб сокращ ен с 
2 4 — 26  до 1 3 — 14 часов.

К оллектив термоотдела пере
шел на обслуж ивание двухка
мерных печей одним рабочим, 
этим самым в два р аза  повыси
лась производительность труда 
на одного работаю щ его.

Совместно с работниками 
центральной заводской лабо
ратории и трудящ ихся цеха 
проведены больш ие работы по 
внедрению в производство но
вого сокращенного граф ика по 
отжигу труб. После успешных 
опытов по сокращ ению  граф и
ка соответственно изменился 
режим термообработки.

Почти все трудящ иеся овла
дели второй профессией — м а
шиниста неполнозагрузочнОй 
машины — в результате чего 
высвобождено четыре человека.

Все эти м еры  буквально иа 
второй м есяц дали о себе 
знать. П овысилась производи
тельность труда на 1 0 — 15 
процентов, сэкономлено около 
ш ести ты сяч рублей в год, вы 
дана за м есяц  дополнительно 
ты сяча тонн труб, сэкономлено 
пятьдесят тонн м азута.

Активное участие в опытах 
по сокращению  времени отж и
га труб принимали работники 
центральной заводской лабора
тории тт. Ч ерм инская. Довбен- 
ко, Д емакина, Т каченко, а  так 
же старш ие отж игальщ ики тт. 
М узыченко, Емш анов, Смот
ров и другие.

Всех работ, конечно, не пе
речесть. Д ля повыш ения произ
водительности труда сделано 
много.

Но термоотдел как  был «уз
ким» местом в цехе, таким и 
продолж ает оставаться. П равда,

«Экономическая газет а»—д л я  т ебя, инж енер и т ех н и к ?

Незавидный пример
П ЕРВОНАЧАЛЬНО на кол

лектив инженерно-техниче
ских работников и служащих 
заводоуправления, — рассказы
вает общественный распрост
ранитель печати тов. Михайло
ва,— была спущена разнаряд
ка — реализовать на 1963 год 
15 экземпляров «Экономиче
ской газеты». Вдумаемся в 
смысл слов — спущена разна
рядка, реализовать. Какой ка
зенщиной разит от них. Уже 
отсюда можно сделать вывод, 
насколько обюрокрачена под
писка трудящихся на газеты 
и журналы на Динасовом заво
де.

Но не будем спешить с вы
водами. Украинская пословица 
гласит: «Не говори гоп, пока 
не перескочишь». Наберемся 
терпения и зайдем хоть в один 
из многочисленных отделов за
водоуправления.

— Здравствуйте, тов. Лазеб- 
ная! Скажите, какой спрос у 
работников планового отдела 
на «Экономическую газету»?

— Читаем, следим. Без нее, 
как без рук,— отвечает началь

ник отдела. Нас ведь в отделе 
только трое и в новом году 
опять все будут с этой газетой,

— Плохи вот только завод
ские дела,— продолжает раз
говор начальник планового от
дела. — Много брака наруше
ний трудовой дисциплины, те
кучесть рабочих очень боль
шая и все потому, что не меха
низируем труд.

Разговор заканчивается тем, 
что надо принимать все меры к 
улучшению экономических по
казателей.

Итак, в плановом отделе тов. 
Лазебная выписала еженедель
ник на дом, а двое остальных 
сотрудников сложились и вы
писали его на 1963 года пря
мо на отдел.

Но так ли обстоят дела с 
подпиской на эту газету в дру
гих отделах? Пожалуй, не бу
дем больше ходить из одного 
кабинета в другой. За недо
статком времени обратимся 
вновь к данным по подписке, 
которые имеются у обществен
ного распространителя тов. Ми
хайловой.

— Вы знаете, в прошлом го

ду у нас в заводоуправлении, 
— продолжает прерванный раз
говор общественный распро
странитель,— было подписчи
ков гораздо больше. А вот 
нынче «Правду», например, до 
начала декадника выписали 
только одиннадцать, а «Эконо
мическую газету» — тринад
цать человек.

— Сколько же сотрудников 
в заводоуправлении?

— Около ста, — отвечает 
тов Михайлова.— Одних толь
ко инженерно-технических ра
ботников 48. Но они-то и пор
тят все дело.

А ведь действительно. Выше 
на голову их оказались рядо-

повьгщенный план сентября 
выполнен, но какой ценой? 
Б ольш ую  помощ ь оказал кол
лектив цеха «Т -5». Почти вся 
трубная заготовка для станов 
«ХПТ-75» отж игалась в кам ер
ных печах нового цеха.

Н есколько слов о том, как 
цех №  5 поставляет трубы для 
термообработки цеху «Т-5». 
После п роката станом «160» 
трубы складирую тся в карм а
ны терм оотдела, потом четвер
тым краном  грузятся на те
леж ку первого пролета. С ее 
они вторым краном грузятся в 
вагон. С колько  на это тратится 
драгоценного времени?! А  мож
но было сделать проще. С ох
ладительны х столов стана 
«160»  через отделку прямо 
грузить их в вагоны и отправ
лять  в цех «Т-5».

Коротко об электромостовых 
кранах. Б е з  кранов термоот
дел и все обслуж иваемые кра
ном агрегаты  как  без рук. Ког
да бываю т плановые, неплано
вые и аварийны е ремонты, то 
печи обречены  на простой по 
п я ть — восемь часов. Б ы ли слу
чаи, когда, например, один 
кран  остановили на плановый 
ремонт 4-го числа, другой — 
5-го, третий — 6  (имеются вви
ду краны  одного пролета); 
опять больш ие простои. В та 
кой планировке повинна служ 
ба планово-предупредительного 
ремонта цеха во главе с Н. А. 
Н арбутовским.

К ак видно, положение с к р а 
нами очень тяж елое. Нужно 
ставить дополнительный. Н аме
чалось установить его в чет
вертом к вартале текущего го
да. Но, к ак  говорит и. о. на
чальника газопечного хозяйства 
тов. П ерсанов, на него мало 
надеж ды , потому что до сих 
пор не реш ен вопрос о злопо

лучном кране передать его
Н овотрубному или другому за 
воду.

М ного простоев в термоот- 
деле по вине цеха. П реж де все
го — прокладки. К азалось бы, 
долго ли их резать? Но не тут- 
то было. Прежде чем резать 
прокладки и обеспечить ими 
термоо'Тдел. нужно старш ему 
м астеру немало походить по 
цеху в поисках бракованных 
труб. Имею щ иеся оставляю т 
ж елать  лучшего. А это, как 
результат, удлиняет режим 
термообработки и увеличивает 
выход брака по вине послед
них. Только в сентябре про
стои составили 8 6 0  часов или 
недодано около пятисот тонн 
отож ж ены х труб.

Н есколько слов о цехе ав
томатики. Его работники ос
лабили контроль за  работой 
контро л ь н о - измерительных 
приборов. П риборы часто вы 
ходят и з строя, дают непра
вильны е показания температу
ры  в печи. Далеко за  приме
ром ходить не надо. Это — 
печь №  16. В первых числах 
октября почти каж дую  смену 
у рее м еняли прибор. Это, в 
конечном счете, отразилось на 
качестве отж игаемых труб.

Н е все гладко и у  самих от
ж игальщ иков. В октябре, н а
пример, по их вине забракова
но около 450  тонн труб. П рав
да, брак не окончательный, но 
это не делает им чести. Ведь 
дл я  переотж ига их нуж ны  до
полнительны е затраты . Здесь  
больш ую  помощь долж на ока
зать  строящ аяся роликовая 
печь, которая находится в ста
дии пуска.

Ю. УЛЬЯНОВ.
старш ий термист, слуш а
тель городской ш колы 
начинающих рабкоров.

вые служащие заводоуправле
ния. Если до начала декадника главНого инженера тов

Простоям станов— нет!
Первый передел цеха №  1 Новотрубного завода имеет важ

ное значение для выполнения государственного плана. От ра
боты его коллектива зависит безостановочная работа трубо
прокатных станов, а своевременная загрузка методических 
печей металлом повышает производительность труда и улуч
шает качество продукции.

Но как ни странно, коллектив этого участка работает не
удовлетворительно. Простои станов повторяются из месяца в 
месяц. Достаточно сказать, что только в третьем квартале 
1962 года станы «140» № 1, «140» №  2 и «220» из-за первого 
передела простояли в общей сложности 12 часов 39 минут. 
Нанесенный ущерб государству от простоев станов составляет 
563 рубля. Недоданы сотни тонн труб.

Отрицательная работа коллектива характеризуется тем, 
что начальник участка тов. Резник не мобилизовал его на 
бесперебойную работу, не занимается распространением пере
довых приемов труда, недостаточно ведет воспитательную ра
боту. Не удивительно, что в таком небольшом коллективе, со
стоящем из шестидесяти человек, за восемь месяцев совер
шено двадцать два прогула и одиннадцать нарушений трудо
вой дисциплины.

Думается, что коллектив первого передела приложит макси
мум усилий к тому, чтобы не допускать простоев станов. В 
этом ему должны оказать помощь профсоюзная организация 
н партийное бюро цеха.

Е. СИВКОВ, ст. вальцовщ ик стана «140»  №  2, 
слуш атель городской ш колы начинаю щ их рабкоров.

сотрудники бухгалтерии во гла- зету». Оказывается, пример-то 
ве со своим руководителем тов.
Трухановской, которые, как ви
дно, хорошо понимают, наско
лько важна и необходима для 
них «Экономическая газета».

Но как ни искали мы в спи
сках подписавшихся на эту га-

по распространению 
«Экономическую газету» из чи
сла служащих выписало во
семь человек, то из числа ин
женерно-технических работни
ков только пятеро: начальник 
технического отдела тов. Ко
стомаров, начальник отдела ор
ганизации труда тов. Шмицман 
и еще трое. Пример в подпис
ке на еженедельник показали

Сизова, главного механика тов. 
Хазанова, заместителя дирек
тора тов. Адамова, старшего 
диспетчера завода тов. Мельни- 
цера, но так и не нашли их 
фамилий.

Так вот в чем дело, вот по
чему инженерно-технические ра
ботники не выписывают на но
вый год «Экономическую га-

они берут со своих руководи
телей. Но если это так, то они 
только ошибаются, так как при
мер руководителей завода в 
этом случае очень плохой, по 
крайней мере, заслуживающий 
осуждения и еще раз говоря
щий о том, что многие на за
воде привыкли работать по 
разнарядке. Даже газеты для 
себя и то выписываются по 
принципу: «А есть ли задание, 
а как поступит начальство?!».

С. ЛЕКАНОВ.



Когда здесь наведут порядок?
Оружием смеха

(К ГОРОДСКОМ У С М ОТРУ  С А Т И РЫ )

В Н ЕК О ТО РЫ Х  торговых 
организациях1 города 

заметно стремление к нов
ш ествам: лучш ему показу
товара, все большему пере
ходу к прегрессивным ф ор
мам обслуживания покупа
телей. А что можно сказать 
о торговле в наших посел
ках — Билимбае, Новоут- 
кинске, К узино и других? 
Здесь  все остается без и з
менения: переборы с поку
пателей, обвесы, грубости. 
Это типичное явление для 
многих работников.

К ак же иначе можно оха
рактеризовать работу Би- 
лимбаевского торга? Эта о р 
ганизация выполняет план 
товарооборота. Но стоит 
только приглядеться — и 
сразу  увидишь, как  в к р и 
вом зеркале: из 32 предпри
ятий 22 в течение текущ его 
года не вы полняю т план. 
Тем не м енее это соверш ен
но не беспокоит руководст 
во торга (тов, Ш естаков).

С 10 сентября по 10 о к 
тяб р я  магазины  торга не 
могли получить товары , так 
как  продовольственная база 
все врем я бы ла закры та на 
переучет. Н а этой же базе 
(заведую щ ий т. Катков) си
стематически завы ш али це
ны на товар. А когда пере
бор был обнаруж ен, то р у 
ководители торга вместо 
того, чтобы излиш не пере
бранны е суммы (более 20 0 0  
рублей) перечислить в до
ход государства, к ак  это по
лагается по закону, пы та
лись все зачислить на дохо
ды торга. ‘В то ж е время 
из-за безответственного от
нош ения старш его товарове
да JI. Тихоновой торг уп ла
тил более 5300  рублей 
ш траф а за  несвоевременную  
сдачу мешкотары.

Н есмотря на то, что ещ е 
раньш е горисполком за не
удовлетворительную  работу 
предлож ил освободить ■ Л; 
Тихонову от занимаем ой 
должности, ее всячески вы 
гораж иваю т.

В Билимбае слабо орга
низована торговля молоком 
и молочными продуктами, а 
что касается свеж их ово
щей, то их почти не было 
на прилавках магазинов. 
Огурцы, арбузы , помидоры, 
яблоки, капуста — это би-

ПО П ЕРВ О М У  
СНЕГУ

Фотоэтюд 
С. ШИБАНОВА.

ВЫСТУПАЕТ 
НЕШТАТНЫЙ 

ОТДЕЛ ТОРГОВЛИ

лимбаевцы видят очень ред
ко.

И мею щ иеся продукты от 
длительного хранения в пло
хих условиях приходят в 
негодность, на справедливы е 
ж алобы  покупателей аппа
рат торга реагирует крайне 
медленно. Сколько р аз  нуж 
но было предупреж дать, 
чтобы снять продавца из 
бывшего м агазина №  78, 
обратить какое-то внимание 
на работу чайных.

У многих работников при
лавка отсутствует элем ен
тарное понятие о веж ливо
сти. Об этом пишет в пись
ме и пенсионерка Таисья 
И вановна Д евяты х. Н екото
рые м агазины  по разны м  
причинам очень часто бы ва
ют закры ты , ассортимент 
товаров недостаточный.

Т акое ж е пренебреж и
тельное отношение к людям 
проявляет руководитель
OPiCa НО Д-2 в Кузино В. 
Ахметшин. От него часто 
можно услы ш ать: «Я  план 
выполняю ». А коли это так. 
то я, де, могу себе позволить 
систематически допускать 
перебои в торговле хлебом. 
Не беда, что по моей вине 
детские учреж дения часто 
остаю тся без молока. Ведь 
с ним больш ая морока.

В магазинах отсутствуют 
товары  повседневного спро
са: молоко, сода питьевая, 
уксус, сахар, чай в ассорти
менте и многое другое. Все 
это соверш енно не трево
жит старш его товароведа 
Кузинского О РС а.

Ещ е хуже положение в 
райпотребсою зе. Тов. Тихо- 
нюк, когда бы к нему ни 
обратились, не пож алеет вре
мени убедить вас в том, что 
план товарооборота,спущ ен
ный райпо, невыполним и 
что навести порядок в м а
газинах все ещ е не удается.

Но давайте заглянем  в 
некоторы е магазины . Н а
пример. в м агазине №  8 в 
Битимке покупателю  не 
только к товарам , но и к 
продавцу добраться трудно

— все помещ ение завалено. 
Продавцы откры ваю т м ага
зины, когда им заблагорас
судится. Захотел , продавец 
в воскресенье иметь выход
ной день, он так  и сделал. 
А  кому нужно будет, при
дет в другой день-...

О том, какова здесь к уль
тура торговли, можно су
дить по таком у примеру: в 
продовольственном м агазине 
селедка леж ит впритирку 
со сливочным маслом.

В наш ей газете писалось 
о том, что 1 октября в Кры- 
лосовском м агазине не бы
ло весов. П редседатель рай 
по тов. Тихонюк попытался 
доказать обратное и отве
тил, что ф акты  не подтвер
дились. Но вот что пишет 
в редакцию  читатель К . Уг- 
рюмов из д. Крылосбво.

«Около двух месяцев был 
закры т м агазин  №  9 на ре
визию. Ж ителям  приходи
лось за  продуктами и мно
гими товарам и ехать в П ер
воуральск или в С верд
ловск, так  как  их здесь 
нет. П ричина такого поло
жения стала ясной после 
ревизии: ' у продавцов М. 
Крылоровой и Н. Яриной 
оказалась недостача в сум- 
ме 2 0 0  рублей. А тов. Ти- 
хонюку. видимо, некогда бы
ло заняться организацией 
торговли. К ак бы там  ни 
было, покупатели идут в 
эти магазины , потому что 
других нет.

17 октября в магазине 
№  1 в Билимбае продавец 
М. Томилина работала на 
неисправных весах. Когда 
же один из нас потребовал 
книгу ж алоб, ее не оказа
лось в магазине, как и са
мого заведую щ его В. Кад- 
цина.

Вопрос о работе торгу
ющих организаций Б илим 
бая не однаж ды обсуж дал
ся местными Советами, ста
вился в печати. Тем не ме
нее положение не улучш а
ется, многочисленные ж ало
бы покупателей на плохое 
обеспечение продуктами, 
хлебобулочными изделиями 
остаю тся без ответа.

До каких пор намерены 
тт. Ш естаков и Тихонюк 
дальш е вести так торговлю?

Б. ГРИНБЕРГ,
И. КРИВИЦКИИ,
А. АБОЛЕНЦЕВ.

Хорошая встреча

Давняя и тесная 
связь существует меж
ду артистами Свердлов
ского драматического 
театра и первоураль
цами. Жители нашего 
города не раз прини
мали у себя свердлов
чан, искренне радова
лись их успехам. На 
этот раз очередная 
тстреча состоялась в 
прошлый четверг во 
Дворце культу
ры поселка Ди
нас. Свердлов
ские артисты с участием народного артиста РСФСР Буй. 
ного и народной артистки РСФСР Захаровой показали 
огнеупорщикам «Иркутскую историю» А. Арбузова. Зал, 
как обычно, был переполнен. Динасовцы очень хорошо 
встретили постановку.

Надо сказать, что с самого начала между зрительным 
залом и сценой установился тесный контакт. Этому спо
собствовал творческий подход к постановке пьесы главно
го режиссера народного артиста РСФСР В. С. Битюцко- 
го. По ходу действия артисты часто выходили в зал. Та
ким образом, зрители как бы становились участниками 
событий, происходивших в пьесе.

По окончании артисты побеседовали со зрителями, и 
в книге почетных гостей оставили теплую запись, выра
зив желание встретиться еще раз.

С. АЛЕКСАНДРОВИЧ.

В плане мероприятий культ- 
учреж дений города по борьбе 
с наруш ителями общественного 
порядка, утверж денном горис
полкомом. намечено проведение 
городского смотра агитбригад 
сатиры . Смотр будет прово
диться в январе 1963 года. На 
нем вы ступят агитбригады, со
зданны е при клубах, красны х 
уголках цехов и общ ежитий, 
которы е, начиная с ноября, до 
дня смотра дадут не менее чем 
по пять концертов перед тру 
дящ им ися своих коллективов, 
в клубах: цехах или в совхо
зах.

Основными условиями при 
определении лучш их коллекти
вов будут считаться следую 
щие:

1. С одерж ание концерта 
долж но быть полностью насы
щ ено местными ф актам и, т. е. 
долж ны  указы ваться фамилии, 
место работы и адреса нару
ш ителей общественного поряд
ка, уличны х и домашних хули
ганов, тунеядцев, пьяниц и 
прогульщ иков, расхитителей 
социалистической собственно
сти, проживаю щ их в наш ем 
городе, поселках, сельской ме
стности (факты можно взять 
в милиции и народном суде, в 
товарищ еских судах, в ш табах 
народных друж ин, на м есте ра
боты, в административной ко
миссии исполкома горсовета, у 
управляю щ их домами).

Ж елательно показывать р е 
зультативность работы, кото
рая  проводилась с этими лю дь
ми.

2. О формление выступлений, 
т. е. сочетание различны х ж ан
ров: театрального, м узы кально
оркестрового, танцевального, 
хорового, использование м аг

нитной записи, светогазет, ки
нотехники, худож ественно-сце
ническое оформление.

3. Концерт долж ен быть по
ставлен творчески, целеустрем 
ленно, носить характер  мобили
зации сил общ ественности на 
борьбу с переж итками капита
лизм а в сознании лю дей, вме
сте с тем насы щ ен сатирой и 
юмором.

О бщ ая продолж ительность 
вы ступления каж дого коллек
тива рассчитана на 2 5 — 4 0  ми
нут.

К аж ды й коллектив дает н аз
вание концертным вы ступлени
ям, агитбригаде, сатиры . .Важ
но добиться максимального 
участия в агитбригадах рабо
чих и служ ащ их предприятий, 
комсомольцев и молодежи.

Заявки  на участие в смотре 
подают в отдел культуры  ру
ководители агитбригад до 15 
ян варя  . 1963 года. Л учш ие кол
лективы  и их участники будут 
занесены  в городскую  Книгу 
почета работников культуры  и 
представлены  для вы ступления 
по областному телевидению  и 
для съемки С вердловской кино
студии.

П равлениям  клубов, культ- 
комиссиям, комсомольским ко
митетам надо принять все м е
ры, чтобы хорош о подготовить
ся к смотру.

Ничего так  не боятся нару
ш ители, как всенародного осме
яния, всеобщего осуж дения. 
Зад ач а  работников клубов, уча
стников худож ественной само
деятельности, комсомольских 
активистов — добиться, чтобы 
огонь сатиры  — оруж ие смеха 
— разил наруш ителей общ ест
венного порядка без промаха.

В. ПЛАКСИН.

Х О ККЕЙ  С М ЯЧОМ

вторая победа первоуральцев
На стадионе спортклуба 

«У ральский трубник» про
долж аю тся учебно-трениро
вочные игры по хоккею с 
мячом. С ничейным счетом 
2:2  закончилась встреча к а 
лининградцев с хабаровца
ми. Новотрубники на другой 
день потерпели поражение 
от хабаровцев (1:2). Во 
встрече калининградцев с 
алма-атинцами заф иксирова

на победа подмосковных 
хоккеистов. Счет 2:0.

Больш ой интерес вы звала 
встреча новотрубников с 
алма-атинцами в воскресенье. 
П ервая половина игры про
ш ла в равновесии 1:1. Од
нако первоуральцы  во вто
рой половине взяли  перевес 
и победили со счетом 3:1.

А. ПОНОМАРЕВ.

SW 
£
1

  ....

СПАСИБО 
ЗА ПОМ ОЩ Ь

С ер д еч н о  б л а г о д а р и м  к о л л е к т и в  
у ч а с т к а  JSTs 4 « У р а л э л е к т р о м о н т а 
ж а»  за  б о л ь ш у ю  п о м о щ ь  и  у ч а с 
т и е  в п о х о р о н а х  Г у сева  Ф ёд о р а  
Д м и т р и е в и ч а .

Ж е н а  и р о д н ы е  п о к о й н о го .

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ ТИПОГРАФИИ
на временную работу 

С РО ЧН О  Т РЕ Б У Ю Т С Я  

П О Д К Р А Н О В Ы Е
на строительство типографии.

Обращ аться: ул. Ленина, 75.

ПЛАТОНЦЕВ Э д уард  Ф и л и п п о 
ви ч , п р о ж и в а ю щ и й  в г. П е р в о 
у р а л ь с к е ,  пос. С е в е р к а . у л . Ж е 
л е з н о д о р о ж н и к о в , 19. в о з б у ж д а е т  
с у д е б н о е  д ело  о р а с т о р ж е н и и  
б р а к а  с ПЛАТОНЦЕВОИ А к л и м о й  
М а зи т о в н о й , п р о ж и в а ю щ е й  в г. 
П е р в о у р а л ь с к е , с т а н ц и я  Х р у с т а л ь 
н а я . Д ело  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в го 
р о д с к о м  суд е г. П е р в о у р а л ь с к а .

j М ИКАЁВА М и н ш 'а л н я  В аси лов - 
! на, п р о ж и в а ю щ а я  в г. П ерво- 
| У р а л ь с к е , Т ех го р о д . ул . П у г а ч е в а , 

14. к в . 8, в о з б у ж д а е т  су д е б н о е  
! д ел о  о р а с т о р ж е н и и  б р а к а  с МИ- 
j к а е в ы м  Я р у л л о й , п р о ж и в а ю щ е м  
j в г. П е р в о у р а л ь с к е , С о ц го р о д , ул . 
! Т р у б н и к о в , 62, к в . 18. Д ело  б у 

д е т  с л у ш а т ь с я  в го р о д с к о м  на- 
I р о д н о м  су д е  П е р в о у р а л ь с к а .

ФИТИНА Н ина И в а н о в н а , п р о 
ж и в а ю щ а я  в г. П е р в о у р а л ь с к е , 
Т р у д п о с е л о к , у л . 8 М а р та , 6, 1, 
в о з б у ж д а е т  с у д е б н о е  д ел о  о р а с 
т о р ж е н и и  б р а к а  с  ФИТИНЫ М  
И ван о м  А л е к с а н д р о в и ч е м , п р о ж и 
в а ю щ е м  в  г. П е р в о у р а л ь с к е , 
С оц город , ул . Т р у б н и к о в . 21. 10. 
Д ело  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в г о р о д 
ск о м  н а р о д н о м  с у д е  П е р в о 
у р а л ь с к а .

Ж д е м  авто р а
Р е д а к ц и я  п о л у ч и л а  п и с ь м о , в 

к о т о р о м  р а с с к а з ы в а е т с я  о  н е д о 
ст о й н о м  п о в е д е н и и  в б ы т у  м у ж а  
и о т ц а . П р о си м  а в т о р а  п и с ь м а  
за й т и  в р е д а к ц и ю  д л я  у т о ч н е н и я  
н е к о т о р ы х  ф а к т о в .

П Е РВ О У РА Л Ь С К О М У  
ГО Р П И Щ ЕТ О Р ГУ  

ТРЕБУЮТСЯ 
продавцы, кассиры, фасовщи
ки товаров, лотошницы по про
даж е мороженого и молока, 
грузчики, уборщицы и рабо
чие в строительную  группу. 
О бращ аться в отдел кадров.

5 Горпромторг с 15 ноября 
: по 1-е декабря проводит 
: ВЫСТАВКИ - ПРОДАЖИ 
: гардинного полотна в мага- 
: зине №  3 (галантерея-пар- 
: фю мерия) напротив колхоз-
■ ного ры нка, дамских сумок
■ в м агазине №  40 (галанте- 
* рея-парфю мерия) ул. Гер-
■ цена.
: П риглаш аем  покупателей
: посетить наш и магазины  и 
: приобрести покупки.

МЕНЯЮ  б л а г о у с т р о е н н у ю  д в у х 
к о м н а т н у ю  к в а р т и р у  в н о в о м  д о 
м е в г. П ер м и  н а  К и с л о т н ы х  д а 
ч а х  н а  р а в н о ц е н н у ю  в г. П е р в о 
у р а л ь с к е .  С п р а в и т ь с я : п о с л е  5 ч а 
со в  в е ч е р а , г. П е р в о у р а л ь с к , ул . 
Г а г а р и н а . 32-а, к в . 6.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«ТЕЛЕФОНИСТКА»

Нач.: 11. 1, 5, 7 и 9  час. веч.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
ДИНАСА
СЕГО ДН Я 

Художественный фильм

«ЧЕРНАЯ ЧАЙКА»
Нач.: 5, 7 и 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 

«МАЛЬЧИК МОИ»
Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

П е р в о у р а л ь с к о м у  м е т а л л о о б 
р а б а т ы в а ю щ е м у  з а в о д у  Т Р Е 
БУЮ ТСЯ н а  п о с т о я н н у ю  р а б о 
т у  ТО КА РИ , Э Л ЕК ТРИ К И , СЛЕ
САРИ -И Н С Т РУ М Е Н ТА Л Ь Щ И К И , 
Ш Л И Ф О ВЩ И КИ , С Л ЕС А РИ - 
С Б О РЩ И К И , ГРУ ЗЧ И К И , С Е К . 
РЕТА РЬ-М А Ш И Н И СТК А . О б р а
щ а т ь с я  по  а д р е с у : г . П е р в о 
у р а л ь с к ,  у л . Ч е к и с т о в , 4 , о т 
д ел  к а д р о в .

адрес и телефоны;
г. П ер в оурал ьск , С вердлов

ск о й  обл асти , у л и ч а  1-я Б ер е
говая . 1. ТЕЛЕФОНЫ: р ед а к то р  
— 0-64. ответств ен н ы й  с е к р е 
та р ь  —  2-53. эк он ом и ч еск и й

о т д ел  — 1-06, о т д ел  п и сем , бух
гал тер  — 1-44

Т и п ограф и я  о б л п ол и гр аф и здата , г. Первоуральск, ул. Ленина. 75.




